

La Cubaine Arlenis Sierra, est la nouvelle championne de la route au Panaméricain de Cyclisme



La Cubaine Arlenis Sierra, chez les féminines et l'Équatorien Byron Guama, chez les masculins, sont les nouveaux champions de la route au Panaméricain de cyclisme , disputé à Tijuana, au Mexique.

Arlenis Sierra a remporté la médaille d'or avec un temps de 2 heures 16 minutes 56 secondes devant l'Étatsunienne Megan Guarnier et la Colombienne Laura Lozano.

L' Équatorien Byron Guama a gagné le titre au sprint devant l'Étatsunien Joseph Roskopf et le Colombien Juan Pablo Suárez.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/22935-la-cubaine-arlenis-sierra-est-la-nouvelle-championne-de-la-route-au-panamericain-de-cyclisme>



Radio Habana Cuba